

Fue capturado en 2020 en Sabaneta

Capo Razzouki, va rumbo a cárcel en Holanda

Razzouki es el responsable, según la justicia holandesa, de al menos una decena de asesinatos relacionados con el ajuste de cuentas entre bandas que trafican cocaína.

TOMADO EL COLOMBIANO
Medellín

Se llama Said Razzouki, tiene 48 años y la inteligencia de Países Bajos lo considera el jefe de una “maquinaria de mar” que trafica cocaína.

Era un jefe narcotraficante a la vieja usanza. Dejó de contactarse con su familia durante los últimos 8 años, evitó a toda costa el uso de redes sociales y hasta de teléfonos móviles y, para garantizar que no lo detectaran, cada tanto hacía ajustes a su apariencia física. Excéntrico sí, por sus métodos, pero no ostentoso como los capos con los que se codeó desde finales de los 90 y principios de los 2000.

Esa es parte de la descripción que tienen organismos de inteligencia colombianos y holandeses de Said Razzouki, un poderoso narcotraficante europeo que logró camuflarse en el municipio antioqueño de Sabaneta y cuya extradición a Países Bajos acaba de ser ratificada por el presidente Iván Duque.

El periódico El Colombiano conoció la resolución ejecutiva 238 del 27 de octubre de 2021, en la cual está la rúbrica del Jefe de Estado y los argumentos por los que Razzouki (pedido en extradición por el Tribunal de Ámsterdam) será remitido en cuestión de días a una cárcel en Holanda.



Tomada El Colombiano/VANGUARDIA

Said Razzouki, logró ocultarse por al menos cuatro años en Sabaneta, a donde un comando policial llegó en febrero de 2020.

En efecto, la defensa de este ciudadano marroquí-holandés pidió tumbar en septiembre pasado su extradición, argumentando que el aval que de la misma había dado la Corte Suprema de Justicia no tenía un fundamen-

to “serio”, ya que -a su juicio- los delitos por los que Ámsterdam pedía su envío eran “indeterminados”.

Por eso, según el expediente, pidió reconsiderar su extradición “hasta tanto el Estado requirente no precise con exactitud los actos que determinan la reclamación, así como los lugares y fechas de su ejecución y no de manera indeterminada y genérica como se ha hecho”.

Desde el momento de su captura, y hasta ahora, ha permanecido en un calabozo de extraditables en Bogotá, a donde lo trasladaron para evitar que se gestara un eventual plan de fuga.

Sabía que...

Para captura a Razzouki la Policía tuvo que recurrir al apoyo de agencias internacionales como la DEA y el FBI, para ubicarlo, pues al evitar el uso de redes sociales su rastro era imperceptible.



Colprensa / VANGUARDIA

Durante su visita oficial en Israel, el presidente, Iván Duque Márquez, se reunió con su homólogo, Isaac Herzog, para ratificar el TLC.

Duque aclara posición de Colombia frente a Irán

RESUMEN AGENCIAS
Bogotá

Luego de que el ministro de Defensa, Diego Molano, afirmara ayer, desde Jerusalén, que Irán y Hezbolá son un “enemigo en común” de Colombia e Israel, el presidente Iván Duque le salió el paso a la polémica declaración.

Duque se mantuvo al margen y ratificó que ambos países mantiene relaciones diplomáticas.

El mandatario fue enfático en afirmar que “Colombia tiene relaciones diplomáticas con Irán” y que su Gobierno ha sido “claro” frente a cuáles son las amenazas nacionales e internacionales a las que se enfrenta.

Así mismo, explicó que Colombia tiene una lista pública de todas las organizaciones terroristas que “son detectadas y frente a las cuales se actúa”, y en ella se encuentran células del Hezbolá así como el Estado Islámico.

“Invitamos a todos los países con los cuales tenemos relaciones diplomáticas para que podamos detectar cualquier movimiento y cualquier situación de esas células”, señaló Duque sin referirse particularmente a Irán.

El ministro de Defensa sostuvo, tras un encuentro con su homólogo israelí, Benny Gantz, que Hezbolá tiene presencia en Venezuela y es apoyado por el régimen venezolano. Además, advirtió que podrían estar en la frontera.

Duque reiteró que “Colombia ha mantenido unas relaciones diplomáticas con Irán como las ha mantenido con otros países”. También aclaró que con el diálogo diplomático, el país reconoce el tipo de relacionamiento que los países puedan tener con los grupos terroristas.

“Colombia condena el terrorismo internacional y ese terrorismo también es perseguido”, concluyó el mandatario.



Cortesía/VANGUARDIA

Ecopetrol confirmó la presencia de gas y petróleo liviano de 49 grados API, en Aguazul, Casanare.

Ecopetrol realizó un nuevo hallazgo de gas y petróleo ubicado en Aguazul

TOMADA LA REPÚBLICA
Bogotá

Ecopetrol informó sobre un nuevo hallazgo en el pozo exploratorio Liria YW12, ubicado en el municipio de Aguazul, Casanare, donde confirmó la presencia de gas y petróleo liviano de 49°API.

Dicho pozo exploratorio es manejado en 100% por Ecopetrol y marca el inicio de un nuevo campo de hidrocarburos en esta zona del país.

Adicionalmente, como parte de esta campaña, la empresa prevé perforar otro pozo delimitador en el área y, de ser exitoso,

declarar la etapa de comercialización en el corto plazo de un nuevo campo llamado Recetor West, mientras se avanza en la definición de la magnitud del hallazgo.

La profundidad total del pozo es de 19.750 pies y probó hidrocarburos en la Formación Mirador, a una profundidad entre 16.862 y 17.407 pies verticales desde la superficie. Este objetivo se logró además con excelente desempeño en términos de salud, seguridad industrial y medio ambiente (HSE, por sus siglas en inglés).

Durante las pruebas iniciales se produjo petróleo con un máximo de producción diaria de 804 barriles por día (bpd) y un caudal de gas de hasta 8,2 millones de pies cúbicos día (Mpcd), que suman 2.240 barriles de petróleo equivalente por día (bped).

En total, en pruebas iniciales se extrajeron 29.720 barriles equivalentes de petróleo.

El presidente de la compañía, Felipe Bayón, afirmó que el descubrimiento permitirá la consolidación de un nuevo campo de producción de hidrocarburos.